

Provincia: Trimestre, 3 pesetas.—Extranjero: Trimestre, 6 pesetas.
En Almería UNA peseta al mes
TARIFA DE ANUNCIOS.—En 1.ª plana: línea, 50 céntimos.—En 2.ª y 3.ª plana: línea, 30 céntimos.—En 4.ª plana: línea, 20 céntimos.—Noticias y comunicados, a precios convencionales.—PAGOS ANTICIPADOS.
Número suelto, 5 ctmos.—Para revendedores, 25 ejemplares, 75 ctmos.
Redacción, Administración y Talleres: Plaza del Mercado, 22, 24, 26 y 28.

Los enemigos de la guerra

Los curas piden la cabeza de Lerroux. Y no son tan sólo los curas, son los capitalistas, los burgueses, los propietarios, los hartos, los felices. Lerroux, ha tenido la mala idea de soliviantar la vida muerta de toda esa gente y el delito es tal, que si con la cabeza pagaría si lo sometieran a su fallo.

No hay derecho para llegar a las puertas de un país, pobre como el nuestro, agotado, sin sangre, sin fibras, y sacudirlo y estremeerlo de un zarzapito, invitándolo a que tome parte en la lucha apocalíptica. Lerroux hizo mal en eso. La guerra es horrible, cruel, salvaje; hay que maldecirla y odiarla. Pero, a pesar de todo eso, y a pesar de que España en ruinas no puede ni debe abandonar su neutralidad, que hizo Lerroux, que antes no hubieran hecho los curas, los capitalistas, los burgueses, los hartos y los felices cuando la campaña de Marruecos?

La señora de Labra

Ha fallecido en Madrid, la virtuosa señora doña Dolores Martínez, esposa que fué de nuestro respetable amigo don Rafael María de Labra, ilustre republicano que representa en la Alta Cámara a la Sociedad de Amigos del País de Sevilla.

La distinguida señora de Labra, era una de las damas más caritativas de Madrid. Muchísimas familias pobres de la corte, eran socorridas con largueza, sin la ostentación de que hacen gala, otras damas que forman parte de Asociaciones de caridad, en donde se afiegan de más a la exhibición personal que a la realización de tan hermosa obra de misericordia.

Los pobres de Oviedo, donde pasaba los veranos esta distinguida dama, echarán de menos seguramente a su ilustre bienhechora.

Reciban su viudo, sus hijos, y su hijo político don Augusto Barcia, la expresión de nuestro pesar por tan sensible pérdida.

Dice "El Parlamentario".
¡Viva la paz!
¡Viva la neutralidad!
¡Viva el trabajo!
¡Viva el ahorro!
¡Viva el progreso!
¡Viva España!
¡Viva el rey!
¡Viva el Gobierno de S. M.
y
¡Viva la Pepa!

Y bien, ahora estamos a las puertas de la guerra. La vieja tierra europea se tiñe en sangre; se lucha para aplastar al imperialismo, enemigo común de todos los pueblos. Se pide un bello gesto del país ibero-cuna de hidalgos y de soñadores—y esos que se dicen defensores de la raza, los grandes, los inmensos, los que diluyeron en la sangre los compases de la Marcha de Cadiz, triunfal y épica, hurtan el cuerpo y chillan y maldecen como linajudas, a la vista del peligro. La leyenda del Gid, ha pasado sobre sus cabezas de vencidos. Su nombre en adelante, será en sus labios, un sacrilegio.

Opinión de Blasco Ibáñez

El gran republicano y literato español don Vicente Blasco Ibáñez ha publicado un hermoso artículo sobre la guerra actual del que transcribimos los vibrantes párrafos siguientes:

"Ciertamente, existe en la Historia una Alemania simpática y respetable, a la cual va nuestra admiración, la Alemania pacifista, estudiosa, humanitaria, que dió al mundo a Goethe, Kant y Beethoven. El imperio del Anticristo con sus largos años de dominación fanfarrona y envilecedora, nos dió el tipo del teniente prusiano, en corselado y con monóculo, personaje insolente que pretende, dividir a la humanidad en dos grupos: una aristocracia militar y un resto de hombres vilmente creados para admirar y servir.

La guerra del 14

Francia, centinela avanzado del clericalismo, entra en lucha contra el imperio, y con ella van el Derecho y la Justicia; to dos los pueblos la siguen. Si su cumbiese, las tinieblas envolverían la Humanidad. Pero no es el crepúsculo el que avanza, es la aurora, que se levanta en el horizonte. ¡Viva Francia!

LOS CRIMENES DE LOVAINA

Justicia de Dios

La han aplicado los alemanes en Lovaina—al decir de los carlistas—según cuenta Alfredo Rivera en "El Imparcial".

"Los fugitivos de Bélgica—que han entrado en París en número de más de 8.000 personas, cuentan horrores de la barbarie de los alemanes. Dicen, entre otros detalles, que los soldados del ejército alemán mataron a dos niños de once y doce años, les cortaron las cabezas y las arrojaron en la falda de su madre.

Al ocupar Lovaina—dicen los refugiados—dividieron a la población en dos grupos; uno de personalidades a las que fusilaron en masa.

El otro grupo lo componían los restantes hombres que fueron fusilados de 25 en 25. A las mujeres y a los niños se los llevaron en una dirección desconocida, ignorándose cual haya sido su suerte.

Ocupada la ciudad, con bombas de mano teas, petróleo y dinamita la arrasaron por completo, hasta dejarla como la pama de la mano."

Todo eso les ha ocurrido a los infelices habitantes de Lovaina, por no haber seguido el consejo del papel carlista de "intramuros".

Ya les anunció que pagarían caro el no haber dejado paso libre a los alemanes por Bélgica.

Y bien caro; arrasándose la ciudad y fusilándose en masa, como hizo el carlismo asesino con los liberales de Bechi y los cadetes de Burjasot.

Verdad es que también entonces se llamaban los del Dios Patria y Rey brazo armado de la justicia divina.

¡Pillería!!

Un suicidio

En el gobierno civil se recibieron ayer noticias dando cuenta de que en el paseo del Malecón del pueblo de Garrucha se ha suicidado el vecino del mismo Marcos Caparros Galindo.

Para llevar a cabo sus propósitos se disparó un tiro en la cabeza, quedando muerto en el acto.

El suicida tenía 23 años. Se desconocen los móviles que le hayan inducido a realizar tan extrema medida.

El juzgado de instrucción de Vera instruye las diligencias correspondientes.

En el Balneario

Ha comenzado la segunda temporada de baños de mar y con tal motivo se ve concurridísimo el balneario Diana.

Durante todas las horas del día y muy especialmente por mañana y tarde, nuestras bellísimas paisanas invaden el amplio salón de recreo, organizando animados rigodones que son amenizados por el piano del balneario.

Multitud de familias permanecen largos ratos en tan delicioso sitio único en Almería, donde puede gozarse de temperatura agradable, a pesar del excesivo calor que hoy se deja sentir en nuestra ciudad.

Confesiones

La Celestina, inspiradora del tartufismo local, en un artículo dedicado a explicar sus preferencias germanófilas, hace declaraciones que no conviene de jar pasar sin comentario.

La beata al valorar la religiosidad ortodoxa de los pueblos hoy en lucha, declara paladinamente que "no hay ninguna nación católica".

La confesión es de las que deben anotarse. Afirmando que no hay ninguna nación obediente a la Iglesia que se nombra católica, es declarar el más espantoso fracaso del Papado que adjudico a su secta el adjetivo de "católica" (universal) al atribuirse el dominio del mundo por predestinación divina. Según la doctrina ortodoxa, el Papismo se extendió por todo el ámbito de la tierra, sin que prevaleciera ninguna doctrina en su contra; y deshechas en polvo las otras religiones, dejarían paso franco a la única, verdadera, universal (católica), o sea la sustentada por los obispos de Roma.

Pero, hé aquí que pasan dos mil años y tras indecible esfuerzo, ya de propaganda fidei, ya diplomáticos, ya por la vía de la violencia y la persecución, para conseguir aquel objeto, al hacer el balance de los siglos, aparece el Papismo en plena ruina sin influencia social, perdida su autoridad en los alcázares, abandonado del pueblo; y al catalogar a sus adeptos, no aparece una sola nación sometida a la autoridad pontificia. Del balance resulta que los que siguieron las tradiciones cristianas, se agrupan junto a otros pastores y forman la inmensa mayoría de excomulgados, anglicanos, cismáticos, rusos, griegos, balkánicos, calvinistas, luteranos, husitas, presbiterianos & c.

Total: que el "catolicismo" no aparece por ninguna parte; a S. S. católica no le quedan más adeptos que el treinta por ciento de españoles y austríacos y el diez por ciento de belgas y franceses y aún, estos van saltando con harta frecuencia en el redil ortodoxo.

Bueno es que el armonium clerical vaya haciéndose el paladar a sus adeptos, para que se den cuenta, sin sobresalto, de lo solos que se van quedando, y no les sepa muy amargo el trago de la triste realidad.

Y eso, que se callan lo peor (para ellos) ocultando en su tramoya la gran evolución efectuada por los papistas extranjeros; los que en su roce con los hombres libres y con los de otras creencias más cultas, han perdido la ferocidad sectaria, amansándose, tornándose tolerantes y benevolentes; tanto, que a esos papistas, en España, se los tacharía de terribles herejes.

El título de "católico" pues le encuadra al papado, como le encuadraría el de "república universal" a la de San Marino, porque haya varios sanmarinenses en América, dos o tres en Oceanía y cuatro en el Japón.

Otra confesión de la trofocuentos, es que todas las razas y motivos que impulsan a los clericales a desear el triunfo germanico, es el odio que tienen a Francia.

También esta es otra buena confesión para un papista. Los ultramontanos, gentes sin ideales nobles, tienen siempre la vista vuelta atrás; para ellos no existe porvenir, ni progreso, ni perfeccionamiento; clavaron sus miradas en el siglo XIII como en un celestial pesebre donde se guarda el salustífero pasto para sus estómagos sectarios; y la querencia les impulsa a cerrar los ojos a todo lo que no sea aquella alfalfa divina.

Incultos e incapaces de reflexión (porque por algo pertenecen a ese dislocado grupo étnico que rechaza a la razón como instrumento del juicio y como directora de la volición) aceptan la imposición dogmática con la misma pasividad que el burro acepta la albarda, y la bestia que hace cabriolas en el circo acepta el dogmatismo del domador, sin explicarse la causa ni el objeto de sus ridículas contorsiones.

Para estos adoqueines místicos, la historia no es mas que el relato de las brutalidades de los pueblos; y en vez de sacar de ella saludables enseñanzas

para el porvenir, solo busca lo que allí se relata de salvaje y repugnante para estercolar con ello el oprobioso árbol de sus odios.

Esta gente aborrece a Francia porque hace poco tiempo, separó a la Iglesia de su Estado.

Pero en su ignorancia, no tienen en cuenta que el Estado francés deja libre el campo a todas las creencias sin favorecer preferentemente a ninguna.

En cambio Prusia no solo se paró la Iglesia del Estado desde hace muchos años, sino que para eso hizo correr ríos de sangre católica, en tanto que Francia, sólo empleó el suave castigo de bañarlos con las mangas del riego de las cañales.

Además, el Estado Prusiano es protestante, protestante su jefe el Kaiser, con toda la efervescencia sectaria de un endiosado que aspira a dictar leyes religiosas a sus súbditos, lo mismo que les dictó leyes militares furibundas que al aplicarlas hoy, labran la ruina de Europa al mismo tiempo que su propia ruina.

Francia, deja en libertad de creer, Alemania impone el calvinismo con su sable y con la voluntad de su emperador que ya es casi Papa.

Si triunfara el Kaiser lo menos que exigiría al Gobierno español es, que en nuestra península se destinen, por lo menos, dos de las mejores Iglesias de cada capital o pueblo importante, al culto reformado, para que en ellos puedan rogar por la preciosa vida de su amo y señor, los innumerables comisionistas en bisutería falsa, de origen teutónico que invadirían nuestro suelo.

¡Habría que ver la cara de nuestros rapavetas, cuando se le ordenase dar posesión de la catedral y la parroquia de San Pedro; pongo por caso, a una comisión de luteranos y calvinistas, para que las dediquen al culto protestante!!!.....

Pero dejando este aspecto de la cuestión y mirando a nuestra conveniencia puramente material, si esos imbeciles reaccionarios leyeren y entendiesen, ya por los datos de los periódicos y revistas financieras, ya por las noticias de los centros estadísticos nacionales, o ya solamente revisando la vida financiera de esta provincia verían, que todo nuestro comercio de importación y exportación, nuestras operaciones bancarias, las ventas del producto de nuestro suelo, las grandes masas minerales del subsuelo, así como la inmensa mayoría de los capitales extranjeros que han venido a fomentar nuestra vida económica, son de casas inglesas o francesas; toda nuestra vida comercial industrial y financiera, es anglo-francesa. Alemania es un factor insignificante, sobre todo en lo relativo a capitales aplicados en nuestro país para el fomento de la industria y explotación de negocios.

Pero, ¡vaya V. con razones a los irracionales... es como echar margaritas a puercos.

Aparte de que se habla de una Liga para recomendar el comercio germano, que regala cierto número de casullas bordadas en "duble" a los periódicos carcares que le presten apoyo.

Inútil es razonar con fanáticos; el hecho de serlo supone un extravío mental, una insuficiencia intelectual, una degeneración psicológica; y para convencerse de ello, búsquese las "lumberas" que capitanean el curianismo, y se verá que fuera de algún vivo que se ha fabricado una especie de trono con la estupidez reaccionaria, no hay más "faros" entre esas gentes que Carulla y Peirólan.

Eso los retrata.

JULIANO

Los diveros de Huerca se mueren de hambre

El alcalde de Huerca de Almería ha oficiado al gobernador civil, dándole cuenta de que unos docientos obreros, de dicho término en manifestación pacífica, se dirigieron al Ayuntamiento...

Vapores rápidos para New York

De CYP. FABRE Y CIE., de Marsellá

De Almería a New York en 8 días

E grandioso y nuevo vapor a dob'le hélice y 20 millas de marcha

"Sant' Anna"

tomará carga de barriles el día 18 de Septiembre saliendo el mismo día directo para New York. Los barriles de uva deberán estar preparados para la carga el día 4.

Hay que pedir cabida con anticipación y recoger la orden para embarcar.

Nota: Los señores cargadores que deseen enviar sus conocimientos por este vapor, deberán hacerlos ellos mismos, a cuyo efecto se facilitarán los conocimientos en blanco necesarios a quien lo solicite de su

Agente Alfredo Rodríguez, Gerona, 5

Riña en Beires

En las inmediaciones del pueblo han reñido por cuestiones de conocidas los vecinos de aquel pueblo Francisco Mora Casanova disparando su último dos tiros sobre su adversario consiguiendo herirle de alguna gravedad.

Requerida por el juzgado municipal la intervención de la guardia civil de Canjajar, ésta capturó al agresor ingresando en la cárcel a disposición de la autoridad judicial.

V. LILLO.

Paris 31 8 14.

Servicio telegráfico

Los austriacos son derrotados nuevamente cerca de Lemberg.

Campana de infundios

La derrota de Epinal y el... de ejército del general Pau...

Vease lo que con respecto a... dice su cofrade el periódico...

Dice "La Epoca": "Ayer circularon por Madrid cuatro grandes noticiones...

Ya era chocante esa distribución aparejada, pero aún lo era más la analogía de las noticias...

De un golpe, pues, se aniquilaba toda la resistencia francesa. Los dos ejércitos de la defensa, destrozados; Paris, condenado a muerte...

No puede pedirse a una fantasía, por fecunda que sea, que vaya más lejos.

También a nosotros llegaron esos rumores; pero nos abstuvimos de hacernos eco de ellos...

En una guerra todo es posible; pero ¡esa coincidencia era tan extraña!

Los alemanes tienen mucha prisa en acabar la guerra; pero los franceses tienen mucho interés en prolongarla.

Es explicable que se lancen esas noticias por los que tienen el deber patriótico de favorecer a sus connacionales...

Por mucho que la pasión ciega no debe llegar a tanto. Sigue circulando la noticia de una tremenda batalla...

Debemos recordar que primero se dijo que el número de prisioneros era en efecto 70 mil.

Al día siguiente algunos informes más cautos redujeron la cifra a 7.000.

Peró como esto era casi insignificante, ha vuelto a ponerse el cero, y ya son 70.000 otra vez.

Por cierto que observamos que ponen algunos colegas en cabeza de su información que está autorizada la noticia por el Estado Mayor alemán.

Todo lo que sean éxitos alemanes que contribuyan a que se mantenga avivado el fervor patriótico alemán, le conviene al Estado Mayor que se divulgue.

Las avanzadas de Paris libraron un combate en las cercanías de Oureg que ha terminado favorablemente para nuestras tropas.

Telegrama de felicitación. La espera será corta.

Telegrafian de Paris que el ministro de la Guerra francés, ha enviado un telegrama al gobernador de Maubenge, en re-

presentación y nombre del Gobierno y la nación enviando a los heridos y a la población heroica el testimonio de su admiración.

Termina el telegrama diciendo: "Os felicitamos. No retroceder. Prolongar la resistencia hasta que llegue la hora que está cercana de que os libremos del asedio."

Los alemanes retroceden ante el vigoroso ataque de los aliados.

Dicen de Paris que el Gobierno no ha publicado un comunicado oficial dando cuenta de que se ha librado una acción empuñada y ruda sobre la línea enemiga, pasando Nanteuil Naudoin Meaux Le Zaune hasta Verdun.

Después de un vigoroso ataque de los aliados se inició el de los alemanes, adelantado hasta Coulomiers.

Hubo bajas considerables. Noticias de origen alemán

Telegramas de origen alemán dicen que se está librando un gran combate en Francia, entre las tropas aliadas y los alemanes.

Después de un penoso avance los alemanes llegaron a establecer el contacto con los aliados en la línea de Maux tte-teau Thierry Chalou Sur-le-Marne y Verdun.

La lucha fué vigorosa hasta que los aliados comenzaron a replegarse sin perder sus puntos de apoyo que están en los flancos en Meaux y Verdun.

Los alemanes atacaron bríosos a ambos flancos para conseguir el repliegue general.

Se apoderaron de muchos franceses cañones y ametralladoras.

Las bajas de los aliados fueron considerables.

(No hay que olvidar la labor de la fábrica de infundios que en Barcelona ha establecido la Embajada alemana.

El epilogo de lo de Lovaina

Telegrafian de Londres que han sido conducidos a Alemania un millar de prisioneros acusados de hacer disparos en Lovaina contra los alemanes.

Las familias de los prisioneros rogaron que se les permitiera acompañarles y a ello se accedió.

El señor Lerroux se traslada a Biarritz

El señor Sánchez Guerra ha comunicado hoy a los periodistas que el señor Lerroux atendiendo las indicaciones hechas por el gobernador de Guipuzcoa se ha trasladado a Biarritz.

En dicha población francesa permanecerá el jefe del partido radical una corta temporada, acaso mientras duren las actuales circunstancias.

La familia del señor Lerroux que se encuentra en Zarauz, se trasladará a Biarritz para allí reunirsele.

El ministro nos ha dicho además que se han reiterado las órdenes para que sea protegido con el fin de evitar que se repitan las agresiones de que ha sido objeto en Irun.

Gratitud. — La marcha

Telegrafian de San Sebastián que al salir de aquella capital el señor Lerroux, expresó al gobernador su agradecimiento por su intervención es timidísima y por sus indicaciones para evitar toda alteración pública con su viaje.

El comercio ha abierto sus puertas. Se considera extinguido el movimiento de protesta de estos días.

Lucha de marinos españoles y alemanes. — Heridos todos los alemanes

Telegrafian de Bilbao que se ha desarrollado en aquella capital un gravísimo suceso.

Se encontraban en una taberna del pueblo de Erandio varios marineros alemanes y españoles discutiendo sobre el resultado probable de la guerra europea.

La disputa fué acalorada y agria.

Alemanes y españoles salieron desafiados a la calle promoviendo un escándalo monumental y propinándose terribles y furiosos golpes a pedradas y bastonazos.

Los alemanes fueron ahuyentados todos y todos resultaron heridos.

Un barco inglés destruido

Comunican de Londres, que el Almirantazgo inglés ha participado oficialmente que el buque de aquella nacionalidad, "Runo" ha chocado con una mina en el mar del Norte que dando completamente destruido.

Se ha salvado la tripulación.

Má sminas. — Barco alemán echado a pique

Otro despacho de Londres dice que el Almirantazgo ha participado que un crucero sorprendió frente a la isla de Heligoland a un barco alemán cuya tripulación colocaba minas explosivas.

Al divisar al barco de guerra inglés el buque alemán quiso huir, pero fué alcanzado por el crucero cuyos cañones hicieron sobre el buque fugitivo un fuego vivísimo.

A los pocos minutos se fué a pique.

Se ahogaron todos los tripulantes.

Contra las minas explosivas

Comunican de Londres, que un navío francés ha logrado hacer saltar dos líneas de minas frente a las costas montenegrinas colocadas allí por la escuadra austriaca.

La futura del infante D. Fernando

Don Alfonso ha concedido el tratamiento de alteza a la duquesa de Talavera futura del infante don Fernando, con el objeto de que pueda figurar en los actos de la corte, inmediatamente después de la familia real

La boda se celebrará en el mes de Octubre próximo en San Sebastián asistirá el Rey.

El señor Dato, ministro de Gracia y Justicia

Al salir de Palacio el señor Dato se dirigió al ministerio de Gracia y Justicia, para tomar posesión de la cartera, que ha quedado vacante con motivo de la dimisión del señor Vadillo

Al acto asistió el ministro dimisionario

El señor Dato pronunció un discurso elogiando la gestión del señor Vadillo durante su permanencia en el ministerio.

El señor Vadillo contestó agradecido a las frases del señor dato, explicando las causas de su dimisión.

La protesta de Francia

Hemos preguntado hoy al señor Dato si había recibido una nota que Francia dirige a las potencias protestando de las crueldades alemanas principalmente en Lovaina y Malinas.

El señor Dato nos ha dicho que no había recibido nota alguna del Gobierno francés, referente a ese asunto.

Agitación en Marruecos

El señor Dato al recibimos hoy, nos indicó que según noticias oficiales de Marruecos not-se en aquella zona gran agitación entre moros.

Principalmente los moros de las cercanías de Tánger tienen preocupados a las autoridades.

Ayer la agitación fué tan extraordinaria que los diplomáticos temieron que asaltan a la plaza.

En vista de ello, enviáronse dos batallones de Cazadores de Ceuta para contener cualquier agitación.

El barco que los conducía estuvo todo el día en la rada.

Los soldados no desembarcaron, porque a poco de llegar calmóse la agitación de los montañeses que acabaron por retirarse de la zona internacional

En vista de esta actitud el señor Dato dijo que seguirían las precauciones

—A ello nos obliga—agregó el presidente—nuestra obligación de velar por el orden y la tranquilidad de Tánger en unión de los franceses

Para cumplir estos compromisos se reforzarán los tabores

Por la neutralidad

El presidente del Consejo, ha facilitado hoy una lista de adhesiones al Gobierno, por su actitud resuelta en favor de la neutralidad

Mete una buena estocada. (Ovación).

Tercero.—Chico del Imparcial, no hizo nada digno de costarse con el capote.

Pésimo con la muleta y poco afortunado al herir.

Cuarto.—Salerí trabajador y oportuno en quites.

Con el trapo rojo adornadísimo. Muy bien matando. (Ovación).

Quinto.—Valencia dá varias verónicas que se aplauden.

Luego realiza una superior faena.

Entra á matar derecho y cobra una buena estocada.

Sexto.—Sigue desgraciado el Chico del Imparcial y el público se impacienta.

Salíó como pudo de la muerte de su toro.

Resultó con una lesión en la mano que se causó con el estoque.

EN MURCIA

Hay un lleno rebosante.

Lidióse ganado de Saltillo, que resultaron buenos.

Primero.—El Gallo hace algunas filigrinas con el capote.

Muleteando pésimo, Matando mal.

Segundo.—Martin Vazquez se adorna toreando.

Luego hace una magnífica faena y termina con una estocada buena.

Tercero.—Belmonte dá algunas verónicas ceñidísimas que se aplauden.

Con la muleta desconcertado. Pinchó varias veces.

Cuarto.—Gallo lancea con valentía y acercándose al toro.

Hace una faena superior, con pases de todas clases y marcas.

Luego atiza una buena estocada.

reocorrió las Ramblas llegaba hasta la plaza de Cataluña.

Los que formaban el grupo no cesaban de dar gritos de ¡Abajo Lerroux! y ¡Viva la neutralidad!

El paso de los grupos presenciado por el público a cual se abstuvo de hacer manifestaciones ni en pró ni en contra de los expresados gritos.

Cuando los manifestantes llegaron frente al monumento de Colón, la policía les invitó que se disolvieran.

Los grupos obedecieron a la policía.

El gobernador civil y todos los jefes de policía permanecieron en las Ramblas en actitud expectante.

La tranquilidad no se altera a pesar de haber sido detenidos diez jóvenes que intentaron seguir el escándalo.

No obstante la tranquilidad siguen adoptadas numerosas precauciones.

Un vapor detenido

Dicen de Las Palmas que llegó a aquel puerto el vapor Bellver.

En su travesía desde Barcelona fué detenido por un crucero francés.

Este le registró y examinó la documentación hasta que convenció de que no se trataba de buque enemigo le dejó continuar navegando.

Los pasajeros sufrieron la alarma consiguiente.

Informes sobre la guerra dados por el ministro de la Guerra británico.

Dicen de San Sebastián que el Embajador en España de la Gran Bretaña ha recibido un telegrama del ministro de la Guerra de su país.

Le da antecedentes sobre el curso de la campaña.

Le dice que los planes del generalísimo Joffré se realizan con arreglo a sus propósitos.

Las fuerzas aliadas que comienzan la acción ofensiva han conseguido contener el empuje de los alemanes obligándoles a retroceder.

Este retroceso lo han efectuado hacia la parte Nordeste de Francia.

Los ingleses satisfechos

También dicen de San Sebastián que el ministro de Estado señor marqués de Lema ha declarado que la prensa inglesa refleja en sus comentarios de la campaña, la satisfacción experimentada en la nación por el resultado de las últimas operaciones llevadas a cabo por el ejército aliado en Francia.

Se aguardan noticias de Rusia, y se cree que los rusos después de la toma de Lemberg interceptarán la retaguardia de los austriacos.

No hay tales avances

Están desmentidos los supuestos avances de los alemanes por la Prusia Oriental.

Son nuevas fantasías de la famosa fábrica de infundios.

Confianza alemana

Informes alemanes aseguran que en toda la nación se tiene una absoluta confianza en el éxito triunfal de la guerra a favor de Alemania.

La disenteria causa estragos en los austriacos

Se tienen noticias de que la disenteria causa estragos entre las filas del ejército austriaco.

Manifiestación contra el señor Lerroux en Barcelona

Dicen de Barcelona que al mediodía se organizó una manifestación en contra del señor Lerroux.

Los manifestantes recorrieron las Ramblas.

Un grupo formado por elementos mauristas y jaimistas,

Política

Despachando con don Alfonso

El Presidente del Consejo, estuvo hoy en Palacio despachando con don Alfonso

Informó de los sucesos ocurridos en Gijón

Dióle cuenta de los telegramas recibidos relatando los últimos sucesos de la guerra

Son cada vez más escasas las noticias que se reciben de los campos de batalla según dijo el señor Dato

También informó al Rey de los sucesos desarrollados en Irun, y de la agresión de que fué objeto el señor Lerroux, lamentando que la excitación

TOROS

EN MADRID.

Lidiáronse novillos de Hernández que cumplieron.

Primero.—Salerí lo recorta bien. Hace una faena de muleta y lo despacha con brevedad.

(Palmas). Segundo.—Valencia veroniquera cerca y ceñido. (Palmas). Con los trastos de matar hace una faena valiente y artística.

Ultima hora

Manifiestación contra el señor Lerroux en Barcelona

Dicen de Barcelona que al mediodía se organizó una manifestación en contra del señor Lerroux.

Los manifestantes recorrieron las Ramblas.

Un grupo formado por elementos mauristas y jaimistas,

Compra de toda clase
DE
Monedas de oro
y **Billetes extranjeros**
SALVADOR ROMERO Y HERMANO
PASEO DEL PRINCIPE, NUM. 10.

AURÉLIA
Fabricado tejidos de
José Suero Muñoz
MURCIA, NUMERO 24
Lanza de todas clases para toldos y cortinas, velas de barcos y para butacas
Lienzos textiles, mantelería.
Géneros para alpaguetería y talabartería
Depósitos de cáñamos y trenzas de yute. Precios sin competencia

Banco Hipotecario de España
Préstamos al 4.50 por 100 anual
Agentes: Salvador Romero y Hermano
Paseo del Príncipe, 10

Fonda de Bervel
Alhama
La necesidad sentida por los muchos forasteros que visitan es importante pueblo ha venido a llenar a el conocido industrial don Alberto Bervel quien tiene el honor de ofrecer a los señores viajeros y al público en general su antigua fonda restaurada con todos los adelantos modernos, para lo cual no ha omitido gasto ni sacrificio alguno.
Precios: desde cuatro pesetas e adelante.
ALBERTO BERVEL, calle de la Fuente próxima al balneario

W. Tellez. Perfumería-Venus
PUERTA PURCHENA 4 ALMERIA
Novedades para caballeros, señoras y niños.
Perfumería en general, Corbatas, Cuellos, Puños, Bases, Cintas, Encendedores autorizados, Cinturones, Boquillas, Maquina para afeitar, Peinas, Bolsos, Objetos de tocador y otros artículos.
Abanicos Juguetes Estuche Perfumería
Surtido completo en artículos de Peluquería y Barbería
Precios sin competencia

La Cuba ra
Tomás Rodrigo
Almería
Gran establecimiento de sombreros
Importación directa de jipijapas de Cuba y Panamá.
Especialidad en el lavado de los mismos.
Nuevas remesas en sombreros de paja para caballeros y niños.

Andrés Vizcaino
DENTISTA. Consultas permanentes, excepto los domingos. Conde Offalia núm. 2º principal.

Doctor Manuel Marin
OCULISTA DEL HOSPITAL PROVINCIAL
Especialista en enfermedades de los ojos de las Facultades de Medicina de París y Madrid.
Oftalmología de París e Hispánico-Americana.
CONSULTA: de 7 mañana a 1 tarde y de 4 a 6 tarde.
PUERTA DE PURCHENA n. 3

Callicida LOPEZ
El mejor, el más eficaz para la extirpación de callos y ojos de pollo, conocido hasta el día. Millares de certificados lo acreditan.
De venta en todas las farmacias y droguerías.
Precio del frasco, 1.50 pts.
Depósito general, Farmacia del inventor, Garrucha (Almería)

Temporada de verano
LA ISLA DE CUBA
PAÑERIA Y CONFECCIONES
José Benavente Soro
Calle Real, núm. 2 (Frente al Siglo)

Recibidas todas las novedades para la presente temporada. Colecciones interminables a precios baratos. Mejoradísimo los trajes confeccionados y a la medida.
Extenso surtido en lanas australianas alpacas frescas y estambres colores sólidos y de gran moda, desde 7 pesetas a 80 pesetas.
Gran surtido en géneros negros y azules de gran novedad, desde 10 pesetas corte hasta 80 pesetas.
Extenso y variado surtido en driles y telas de hilo, dibujos que enamoran, todo de última novedad a precios baratísimos.
Bonita colección de lanas blancas y listadas para corte de pantalón, desde 9 pesetas en adelante.
Grandioso surtido en trajes confeccionados para caballeros y niños, del mejor gusto y elegancia.

Sección de confecciones para caballeros y niños
Traje lana alpaca para caballero desde 15 pesetas hasta 70 pesetas.
Trajes de dril para caballeros desde 7 pesetas hasta 30 pesetas.
Trajes de lana para niños desde 4 pesetas hasta 25 pesetas.
Trajes de dril para niños desde 2 pesetas hasta 15 pesetas.
Americanas de alpaca para caballeros desde 5 pesetas hasta 25 pesetas.
Americana de dril para caballero a 2.50, 3, 4, 5, 6 y 7 pesetas.
Pantalones de dril para caballero a 2.50, 3, 4, 5, 6 y 7 pesetas.
Guardapolvos para caballeros y señoras desde 5 pesetas.

COMPRAR SIN VISITAR ANTES ESTA CASA Y CONSULTAR SUS PRECIOS
La Isla de Cuba
Esta es la casa que más surtido tiene y vende más barato

Export Bier
Estrella Roja
es la Reina de las Cervezas
No contiene adición de alcohol - La mejor para las comidas - Es tónica - Es digestiva

BANCO ESPAÑOL DE CRÉDITO
AGENCIA DE ALMERIA
Cierre de la Bolsa en Madrid el día 8 de Septiembre de 1914
Londres Sin cotización
Interior 4.90 70.45
Amortización 5.00 69.50
"4.15 82.00
Banco de España 427.00
Compañía Arrendataria 252.00
Banco Español de Crédito

BELMONTE
hace saber al distinguido público de esta localidad que desde esta fecha hace los retratos en su fotografía de la calle de las Tiendas número 24 a la mitad de su precio, como podrán ver en la nota a continuación
Media docena targeta Americana que valían 12 pts., ahora 6 pts.
Idem id. targeta Victoria que valían 6 pts. ahora 3 id.
Idem id. targeta vi ita que valían 5 pts. ahora 2.50 id.
Idem id. targeta Mignon que valían 2 pts. ahora 1 id.
Idem id. dijes esmalte que valían 1 pt. ahora 0.50 id.
Idem id. dijes fantasía que valían 1.50 pts. ahora 0.70 id.
Idem id. tarjetas postales que valían 3 pts. ahora 1.50.
Se vende en la misma fotografía un magnífico espejo de luna biselada con marco de nogal.

AVISO
Miguel Padilla, hijo y sucesor de maestro pintor Gabriel Padilla, tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela, decenas de casas, constructores, arquitectos y al público en general, que se ha encargado de la dirección del antiguo y acreditado taller de Pintura y Decoración, situado en la calle del Descanso número 21, el cual estaba a cargo de su referido señor padre, habiendo introducido en los trabajos del mismo, los adelantos e innovaciones del arte decorativo

Dr. BLANES
ENFERMEDADES DE OJOS
OCULISTA MUNICIPAL
Individuo de la Sociedad de Oculistas Hispano Americanos
Ex Ayudante del Dr. Albitos
Antonio Vico, 1. Esquina del H. "La Perla".

La Unión y el Fenix Español
COMPAÑIAS DE SEGUROS REUNIDOS
Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas
COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO.
Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal
50 años de existencia
Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios
Subdirectores en Almería,
SALVADOR ROMERO Y HERMANO
Paseo del Príncipe, 10

"Sur" de España
OBISPO ORBERA, 4 ALMERIA
Todo viajero que quiera visitar esta casa encontrará aseo, prontitud y economía en los precios.

FABRICA DE Pavimentos hidráulicos
Grandes existencias disponibles. Pídanse catálogos y con sultes precios.
Zócalos, Balastradas, Balconages, Portadas y Escaleras de granito pulimentado y de cemento armado.
Tuberías y depósitos de cemento armado, para conducción y retención de aguas.
Miradores de granito y de cemento liso. Pídanse precios.
Losas refractarias para hornillas.
Azulejos artísticos del país y extranjeros, para decorados.
Cementos de todas clases
Vda. de Pedro Aleman
Despacho, Granada 90 y 92.

Exportación frutera. Campaña de 1914

N.º de O.	Fcha. de entrada	Fcha. de salida	VINOSES	DESTINOS	BLES.	M.	Consignatario.
1	20 JI.	23 JI.	Natalia	Liverpool	12 405		Hijo R. Giménez
2	24	28	Fortuny	Liverpool	6 374		MacAndrews y C.
3	29	31	Maria	Liverpool	9 324		Hijo R. Giménez
4	5 A.	5 A.	Gartmore	Glasgow	3 569		Gabriel González
5	4	7	City Cambridge	Liverpool	4 894		Hijo R. Giménez
6	4	12	Albis	Liverpool	2 005		Gabriel González
7	21	21	Torcellos	Londres	3 620		Alfredo Rodríguez
8	24	29	Kong Haton	Hull	3 198		
9	24	31	Oiga	Liverpool	9 098		Hijo R. Giménez
10	28	31	Limnere	Londres	2 006		MacAndrews y C.
11	28	31	Alhama	Manchester	482		A. González Egea
12	28	31	Urania	Glasgow	1 931		Hijo R. Giménez
13	26	4 Sp.	Cuba	Liverpool	3 885		Alfredo Rodríguez
14	28	4	Demetian	Liverpool	1 371		
15	31	4	San Isidoro	Liverpool	7 953		Gabriel González
16	5 Sp	5	Patria	Liverpool	2 119		Hijo R. Giménez
17	5	7	Si urian	Bristol	1 127		
18	7	8	Cardifian	Londres	2 131		Gabriel González
				New York	12 743		Alfredo Rodríguez
				Bristol	7 550		Hijo R. Giménez
				Cardiff	2 143		El mismo
					2 215		
					99 825		

Resumen de la exportación por mercados

Mercados	Barriles	Medios
Liverpool	65.667	
Glasgow	3 122	
Londres	6.753	
Hull	3.198	
Manchester	482	
Cardiff	3.586	
Bristol	4.274	
New York	12.743	
Total	99.825	

Droguería La Aurora
Calle de Murcia frente a la Posada de los Alamos.
Extenso surtido en colores de todas clases, brochas, pinceles, pinturas, azufres, sulfatos, carburos y específicos.
La casa que más barato vende
Calle de Murcia frente a la Posada de los Alamos.

ANUNCIOS ECONOMICOS
CINCO CÉNTIMOS LÍNEA
En beneficio de las clases obreras y empleadas, publicaremos gratis la primera inserción, en la Sección de, SE OBREROS Y NECESITAN TRABAJO

Particular: desea uno o dos caballeros estables para vivir en familia. Habitación exterior. Precio económico. Real. 33, principal.

Se traspasa la fotografía de la calle de Azahara número 4.

Maria Picon Belmonte, Profesora en partos calle de Terriza, 8.

Se venden sillones de mimbre y sillas de madera usados. Razón: Café León d'Or.

El renombrado ANIS DE ABLA de Martínez Maqueda, se vende en los buenos establecimientos. Mil pesetas en competencia con los demás anisados de España.

Representante en Almería, don Angel Valle Alonso.

Tintorería de San Sebastián calle de Murcia número 11, frente a la casa de socorro municipal.

Perfección, prontitud y economía.

Se vende una bicicleta. Razón: Marquesa. 4.

Se vende una mina en producción de plomo y calamina en término de Ráfol. Huerta del Pajaraco; linda a la carretera de Instinción a Alcora. Regocijos número 152. Almería darán razón.

Se venden dos casas recién construidas y bien situadas. Rentúan 425 pesetas mensuales y su valor es de 21.000 pesetas. Sin corredores. Razón, Regocijos 36.

Doña Juana Navarro construye fajas medicinales para el descenso de la matriz, con aparatos para las quebraduras de ingle y ombligo y fajas corsés para reducción del vientre. Corsés rectos desde 10 pesetas en adelante. Conde Offalia 26 (junto al correo).

Patatas fritas a la inglesa. Ven a por raciones. Cervecería "Ideal Room".

Los vómitos, acedias, ardores, inapetencias, pesadez, bilis y dolores de estómago, cintura y espalda desaparecen al siguiente día de usar el
ESTÓMAGO ARTIFICIAL
Rechácese como falsificadas las cajas que no lleven la firma de los concesionarios para España
J. URIACH Y C.ª - Barcelona
Pídanse en las mejores farmacias y droguerías

